

La meilleure athlète cubaine est le plus jeune candidat à la députation



La Havane, 3 mars (RHC) La meilleure athlète de l'année 2022 à Cuba, Yarisleidis Cirilo, est aujourd'hui la plus jeune candidate au poste de député à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, le Parlement, pour les élections générales du 26 mars.

La jeune femme de 20 ans, née à Costa Rica, un village de la municipalité d'El Salvador, à l'extrême nord de la province de Guantánamo, dans l'est de Cuba) fait partie des 94 candidats âgés de 18 à 35 ans, soit 20 % du nombre total de ceux qui sont proposés pour composer la dixième législature.

La canoéiste, qui a remporté près de vingt médailles lors de compétitions internationales, considère sa candidature comme un honneur et une grande responsabilité.

Dans des déclarations à la presse, elle a parlé de son engagement envers le sport, la nouvelle tâche et le peuple, et s'est dite heureuse et prête à relever ce défi.

Cirilo est la première sportive de sa famille, dont tous les membres ont fait leur licence, et depuis son enfance, il a toujours été clair pour elle qu'elle voulait être sportive.

Parmi ses projets les plus immédiats, elle compte répéter sa médaille d'or panaméricaine en canoë double et viser l'or en canoë simple. "L'objectif est toujours la première place, que ce soit aux Jeux d'Amérique centrale, aux Jeux panaméricains, aux Jeux de l'ALBA, aux Coupes du monde, et le plus important est de pouvoir qualifier les deux bateaux pour les Jeux olympiques de Paris 2024 en Coupe du monde", a-t-elle déclaré.

La jeune femme n'est pas la seule athlète qui fait partie de la proposition, d'autres athlètes de haut niveau du pays font partie de la liste des candidats.

Parmi eux, les champions du monde et olympiques Mijaín López (lutte gréco-romaine), Omara Durand (athlétisme paralympique) et Julio César la Cruz (boxe).

Sont également nommés la judoïste Idalys Ortíz et la tireuse Laina Pérez, entre autres représentants du secteur sportif. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315510-la-meilleure-athlete-cubaine-est-le-plus-jeune-candidat-a-la-deputation>



Radio Habana Cuba